

Jahresbericht der Sparte Tischtennis 1992/93

Die Sparte Tischtennis beteiligte sich in der Saison 1992/93 mit insgesamt drei Teams an den Mannschaftswettkämpfen. Die Jungenmannschaft der Bezirksliga wurde nach der Vorrunde zurückgezogen, da das Abschneiden der ersten Herrenmannschaft einige Veränderungen erforderte.

Die Jugendspieler Hitzler Stefan und Neubauer Alexander spielten somit in der Rückrunde mit Jugendfreigabe mit Erfolg in der ersten bzw. zweiten Herrenmannschaft. Da die Spieler Magerl Werner und Süß Berthold aus privaten und beruflichen Gründen eine Vielzahl von Verbandsspielen nicht mehr bestreiten konnten, wurden sie in beiderseitigem Einverständnis aus der Planung für die Rückrunde genommen. Ich möchte mich an dieser Stelle für die vielen Einsätze, in denen sie den TV Hauzenberg vertraten bedanken. Die ganze Sparte hofft, daß es ihnen mit der Zeit wieder möglich wird wieder für die Sparte zu spielen.

Nach der Umstrukturierung traten die Mannschaften in folgender Aufstellung an:

1. Herrenmannschaft

Meinlschmidt Christian
Hartmann Alexander
Weber Hubert
Präbst Helmut
Schanzer Ulrich
Schätzl Richard
Hitzler Stefan

2. Herrenmannschaft

Schanzer Ulrich (nur Vorrunde)
Schätzl Richard
Müller Klaus
Neubauer Alexander
Kickingereeder Rainer

1. Jugendmannschaft

Planck Rainer
Stefan Andreas
Garhammer Johannes
Welsch Stefan

2. Jugendmannschaft (Schnuppermannschaft)

Stockmayer Dominik
Grünberger Christian
Löwe Andreas
Klinger Thomas

Die Damen des TV Hauzenberg Stefanie Hartmann und Andrea Pilschl spielten erneut mit dem TSV Waldkirchen zusammen.

Die erste Mannschaft steigt zwar in die 3. Bezirksliga ab, zeigt jedoch in der Rückrunde einen guten Zusammenhalt. Obwohl man keinen einzigen Punkt holen konnte, geht man zuversichtlich in die nächste Saison. Dies beruht vor allem in dem geschlossenen Auftreten, das die Mannschaft in der Rückrunde zeigte. Der 14.-jährige Nachwuchsspieler Stefan Hitzler hat sich bereits voll in die Mannschaft integriert und konnte neben Meinlschmidt Christian als einziger eine positive Bilanz erspielen. Auch die Doppel stehen auf festen Beinen.

Die Zweite schaffte die Meisterschaft ohne Punktverlust. In der Rückrunde blieben Müller Klaus, Neubauer Alexander und Grünberger Hans in ihren Einzelspielen ungeschlagen. Nächstes Jahr dürfte es in der zweiten Kreisliga wieder spannender werden. Die Mannschaft wird dann auf sechs Spieler aufgestockt, Stefan Alexander wird aus der Jugend nachrücken.

Die Jugendmannschaften spielten mit viel Spaß in den einzelnen Ligen. Dennoch mußte man sich mit Plätzen im hinteren Drittel zufriedengeben.

Die Damenmannschaft steht vor der Entscheidung in der 1. Bezirksliga Niederbayern weiterzuspielen, da sie die Meisterschaft in der 2. Bezirksliga schafften.

Im Einzelspielbetrieb war auch in diesem Jahr der Jugenspieler Stefan Hitzler erfolgreichster Hauzenberger. Er spielte sich bei Kreismeisterschaften und Jahrgangsturnier unter die ersten vier und qualifizierte sich auch für Turnier bis auf niederbayerischer Ebene. Die Teilnahme an den Bayerischen Einzelmeisterschaften wird angestrebt. Stefan besitzt hier gute Chancen, wenn auch nur die besten fünf Spieler seiner Altersklasse an diesem Turnier teilnehmen dürfen. Er muß jedoch spielerisch noch stabiler werden. Dazu besteht Gelegenheit im Stützpunkttraining des Halbbezirkes Niederbayern, das nach wie vor in Hauzenberg unter der Leitung von Ulrich Schanter stattfindet.

Weitere Plazierungen erreichten die Spieler Stefan Welsch und Dominik Stockmayer.

Bei den Erwachsenen vertraten Stefanie Hartmann, Schätzl Richard, Hartmann Alexander und Präbst Helmut den TV Hauzenberg. Während sich Stefanie Hartmann bereits in der A-Klasse bewährt, mußten sich die übrigen Spieler in der C-Klasse behaupten. Helmut Präbst schaffte jedoch in dieser Saison mit hohem Ehrgeiz die Aufstufung in die B-Klasse. Bei der im Januar traditionsgemäß ausgerichteten Vereinsmeisterschaft platzierte sich Magerl Werner auf den ersten Platz vor Präbst Helmut und Christian Meinlschmidt. Die Jugendklasse beherrschte Stefan Alexander vor Stefan Andreas und Plank Rainer. Der TV Hauzenberg war in diesem Jahr bereits Ausrichter eines Ranglistenturniers und wird

am 4. Juli auch das Bezirksranglistenturnier für
Jugendspieler ausrichten.

Bereits angekündigt ist der Deutschland Grand Prix mit Jörg
Roßkopf in der Dreifachturnhalle Hauzenberg am 2. Juli. Hier
laufen alle Vorbereitung auf Hochtouren.

Wir bedanken uns an dieser Stelle bereits bei allen die uns
bei der Finanzierung dieses Turniers durch Plakatwerbung und
Zuwendungen unterstützen.

Im Jugendbereich findet wie seit Jahren gewohnt ein
spezielles Anfängertraining statt. Die Leitung hat Stefanie
Hartmann übernommen. Sie hat im Herbst die
Übungsleiterausbildung im Fach Tischtennis erfolgreich
abgeschlossen. Sie würde sich besonders über Zuwachs an
Mädchen freuen. Gelegenheit zum Anfahren besteht jeden
Samstag von 13.00 Uhr bis 15.15 Uhr. Nach dem Motto, es
dürfen auch mal mehr sein wird hier spielerisch Tischtennis
gelehrt. Fachkundige Unterstützung im Training gibt zudem
Ulrich Schanzer.

Der Breitensport erfreut sich zunehmender Beliebtheit.
Unter der Regie von Leyerseder Toni und Gustl Krenn finden
sich regelmäßig bis zu zehn und mehr Spieler in der
Turnhalle in jeder Altersgruppe und Spielstärke ein. Es
wurden unter anderem ein Freundschaftsspiel mit einer
Mannschaft aus Krumau (Tschechien) und dem FC Thyrnau
organisiert. Einmal im Monat findet ein Kegelabend statt.
Hauptspieltag ist Montag, 20.30 Uhr nach dem
Stützpunkttraining. Möglichkeiten zum Tischtennis spielen
besteht aber auch zu den anderen offiziellen
Trainingszeiten. Informieren kann man sich bei Krenn Gustl
oder Leyerseder Toni.



Die erste Herrenmannschaft:
Heinrichschmidt, Magerl, Hartmann, Prüst, Weber,
Sip, Schätzel





Das Top-Ereignis 1993
in Hauzenberg

TT- Deutschland Cup
in Hauzenberg am 02. 07. 93

mit WELTMEISTERN
EUROPAMEISTERN
LANDESMEISTERN

und der Sparte Tischtennis vom
TV Hauzenberg

Anlaß: 75 Jahr Feier